



実際の選挙を想定し、一票を投じた。

選挙の基礎を学ぶ

6/8

選挙権年齢が18歳以上に引き下げられたことを受け、藤岡工業高校で主権者教育が行われました。市選挙管理委員会の職員から選挙の基礎を学んだ後、投票所を再現し選挙を体験しました。生徒会役員が立会人などの係員を務め、実際の投票箱と記載台を使用して一票を投じました。



実際に道路で危険となる場所を確認。

事故に遭わないために

6/9

市内の小学3年生を対象に自転車安全教室がかぶら自動車教習所で行われました。児童は停車している車のよけ方や横断歩道を渡る際は自転車から降りて渡ること、止まれの標識の場所では一時停止することなど、安全確認方法や交通ルールを教わりました。

バラなどが咲き誇る自慢の庭園。



個性豊かな庭を見て

5/21

自慢の庭を多くの人に見てもらおうオープンガーデンが開催されました。公開された15軒の庭は、バラやシラカバ、果樹などが共生した庭や、別荘地を思わせる森の中のガーデンなどそれぞれが個性豊か。個人宅とは思えないほど見応えがあり、訪れた人たちを魅了しました。

発掘現場で、発掘方法や出土した遺物について説明。



藤岡市の事例を収録

5/30

本郷地内にある笹川沿岸地区遺跡群の発掘現場で、放送大学オンライン科目「博物館資料論」の授業で使用する考古資料(発掘から資料保存までの過程)の収録が行われました。平成30年度から4年間使用され、全国で学芸員の資格取得を目指す人が藤岡市の事例を基に学びます。



市街・山間地を駆け巡る

5/28

市内を自転車で駆け巡る「チャレンジサイクリングフェスタ上州藤岡ライド&ヒル」が開催されました。晴天に恵まれたこの日は県内外から434人が参加し、サイクリングを楽しみました。コースは市街地を巡るエンジョイコースと、日野の標高差480mの激坂に挑むチャレンジコースがあり、コース途中の休憩所では、藤岡特産品のトマトなどが振る舞われました。参加した人は「想像以上に坂がきつかったが楽しかった」と達成感に満ちた爽やかな笑顔を見せてくれました。

